

die
Bewegungs-
revolution

FELDBACH
in Bewegung

www.feldbach.gv.at/inbewegung

Fotochallenge „Feldbach fährt Rad“

Es gibt viele tolle Preise
für die **BESTEN FOTOS** –
also nutze deine Chance!

WIR
MACHEN MIT!



Fahrradfahrer zeigt euch – egal ob Alltagswege mit Kindern oder sportlich mit Rennrad oder Mountainbike.

Die Stadtgemeinde Feldbach sucht die besten Fotos mit bzw. auf dem Fahrrad. In drei Kategorien können wertvolle Preise gewonnen werden. In jeder Kategorie gibt es jeweils € 500,-, € 300,- und € 100,- – einzulösen im Fahrradhandel in Feldbach.

KATEGORIE 1: Mit Eltern und Großeltern mit dem Fahrrad unterwegs

Kinder von 0 bis 10 Jahren fahren mit ihren Eltern und/oder Großeltern mit dem Rad, egal ob Alltagswege (zum Kindergarten, zur Schule, zu Freunden, ...) oder ein Familienradausflug.

KATEGORIE 2: Kinder und Jugendliche mit dem Fahrrad unterwegs

Kinder und Jugendliche von 11 bis 18 Jahren fahren alleine oder in der Gruppe mit dem Fahrrad.

KATEGORIE 3: Erwachsene und Senioren fahren Rad – Feldbach fährt Rad

Radfahrer bis ins hohe Alter sind eingeladen, ihre Fotos einzureichen.



Einreichung der Fotos **bis Freitag, 14. Juni 2024**, per Mail an bewegung@feldbach.gv.at. Die Fotos werden auf der Website und der Facebook-Seite der Stadtgemeinde Feldbach bzw. in der Gemeindezeitung veröffentlicht!

die
Bewegungs-
revolution